
理事候補者

候補者氏名
富田　直美
（とみた　なおみ）
【非教役者】

所属教会
市川大野キリスト教会（東
京）

バプテスマ年 １９７３年

奉仕 団体）　東京バプテスト神
学校講師

推薦教会
帯広バプテスト・キリスト教
会

三島バプテスト教会 平塚バプテスト教会 日本バプテスト前橋教会
日本バプテストキリスト教
目白ヶ丘教会

推薦のことば 本山大輔さんは、現在理事
と し て 1 期 目 の お 働 き を
担っておられます。豊前教
会の牧師で、地方連合 (北
九州)では書記をされてい
ます。地域に開かれた教会
形成や地方連合のお働き
からの見地、また以前総会
検討委員会のメンバーとし
て 機 構 改 革 の 設 計 に 携
わってこられたご経験を持
つ本山さんのお働きが、機
構改革の歩みを進めてい
る連盟において欠かせな
いことと考え、引き続き理
事2期目のお働きを続けて
いただきたく推薦します。

２０２４年度連盟選挙にあ
たり、主のお導きを祈り、教
会員一同に諮り、本山大輔
さんを示されましたので、こ
こに推薦いたします。

城倉啓さんは2021年度か
ら4年間理事を務めて下
さっています。この非常に
重要な機構改革期に、総
務担当理事として規則整
備、不動産規程整備の働
きを担ってくださいました。
そのお働きは諸教会の皆
さんが肌身に実感できる重
要なお働きだったと思いま
す。また機構改革前の理
事、機構改革期の理事の
どちらの経験もお持ちであ
る貴重なお方です。これま
でのお働きと改革の継続
性の観点からも城倉さんを
理事に推薦します。

機構改革後2年が経過しよ
うとしていますが、まだ整
備すべき課題が山積して
います。過去、機構改革に
向けての「これからの連盟
検討委員会」メンバーとし
てその一翼を担い、また理
事としての働きをされてき
ました。諸教会の声に耳を
傾け、連盟の政策に取り込
む力をお持ちの城倉啓さん
に、再度理事として立って
いただき、引き続き機構改
革後の働きのリーダーシッ
プをとっていただきたいと
願い理事候補者として推薦
いたします。

富田直美さんは宣教部教
育室長として確かな仕事を
担ってくださり、連盟事務
所、全国諸教会のことを広
く知っておられます。 教会
学校をはじめ青少年や社
会課題への関わりの中で
連盟の方向性へのご理解
も深く、連盟理事としてリー
ドしていただきたい方です。
何よりも主の平和と女性の
視点を大切にされる方です
ので、連盟機構改革の文
脈から連盟理事 として用
いられていくことを目白ヶ丘
教会として望み、祈って推
薦いたします。

城倉　啓
（じょうくら　けい）
【教役者】

泉バプテスト教会（東京）

１９８１年

教会）　牧師
連盟）　理事

本山　大輔
（もとやま　だいすけ）
【教役者】

豊前キリスト教会（北九州）

１９９４年

教会）　牧師
地方連合）　書記・総務財務委員、宣教支援センター運
営委員
連盟）　理事
団体）西南女学院大学非常勤講師、社会福祉法人シオ
ンの丘理事



理事候補者
候補者氏名 安藤　正

（あんどう　ただし）
【非教役者】

内藤　崇
（ないとう　たかし）
【非教役者】

奥谷　恭子
（おくたに　きょうこ）
【非教役者】

所属教会
日本バプテスト浦和キリス
ト教会（北関東）

日本バプテストキリスト教
目白ヶ丘教会（東京）

日本バプテスト前橋教会
（北関東）

バプテスマ年 １９７７年 １９８０年 １９９１年

奉仕 教会）　浦和教会役員
連盟）　理事
団体）　（社福）浦和ぶどう
の樹理事

教会） 教会学校リーダー、
教会執事、教会幼稚園理
事
地方連合）　連合会長
連盟）　財務委員長、天城
山荘委員長、理事
団体）　東京バプテスト神
学校理事、全国壮年連合
監査

教会）　CS成人科リー
ダー、女性会会長、教会事
務
地方連合）　小羊委員
連盟）　理事
団体）　ろう伝道委員

推薦教会
帯広バプテスト・キリスト教
会

平野バプテスト教会
日本バプテスト相模中央キ
リスト教会

帯広バプテスト・キリスト教
会

泉バプテスト教会

推薦のことば 安藤正さんは、現在理事と
して１期目のお働きを担っ
ておられます。これまで、所
属教会、連合、連盟におい
て、必要とされるところには
どこでも、との献身のお考
えで、さまざまなお働きに
奉仕されています。機構改
革の進む中、地域協働委
員会の担当理事として 全
国諸教会・伝道所の課題と
現状にも精通され、これか
らの連盟の歩みを共に考
えていこうとする熱意と知
恵をお持ちです。次期も理
事のお働きを続けていただ
きたく推薦します。

内藤崇さんは、天城山荘委
員会最後の委員長兼所長
代行として、この上ない難
局のかじ取りを行い、協力
伝道に尽くしてくださった方
です。また現理事としてそ
の経験と賜物を遺憾なく発
揮してくださっています。連
盟の代表として行われたス
ピーチにおいても、バプテ
ストの協力伝道の大切さや
課題、共に掲げるビジョン
や祈りを、ユーモアを交え
つつ、わかりやすい言葉で
しっかりと届けてくださいま
した。

松本素代美さんは現在、連
盟副理事長であられ、この
機構改革の只中で、様々
な課題に取り組んでおられ
ます。その取り組みには
「これからの国外伝道」に
関 す る も の も あ り 、 次 期
（2025～26年度）はその体
制が移行する重要な時期
であり、理事会に必要な人
材です。選挙改革が目指
す男性・教役者に偏らない
理事会という点からも、ま
たこれまでの理事歴任のご
経験からも、是非とも次期
も理事を担っていただきた
いと願い推薦いたします。

松本素代美さんは現在副
理事長のお働きにありま
す。これまで、在籍する多
良見キリスト教会、 西九州
地方連合(会長)、女性連合
(副会長)などのお働きのみ
ならず、連盟においては理
事、監事、 総会副議長を
歴任され、多岐に亘るお働
きをなさってきました。国外
伝道についても広い見識
をもち、これからの連盟の
歩みに欠かせない方です。
帯広教会は引き続き松本
さんに理事のお働きを担っ
ていただきたく推薦をしま
す。

前橋教会員の奥谷恭子さ
ん は 現 職 の 連 盟 理 事 で
す。総務委員会担当理事と
して、現在ご活躍の奥谷さ
んを、引き続き理事の任を
担っていただくべく、わたし
たち泉バプテスト教会は次
期理事候補者として推薦い
たします。奥谷さんは前橋
教会の教会事務のお仕事
をされています。誠実で温
厚なお人柄だけでなはな
く、総務分野において実務
能力をもお持ちです。これ
からも連盟の中枢を担って
いただきたいです。

松本　素代美
（まつもと　そよみ）
【非教役者】

多良見キリスト教会（西九州）

１９７３年

教会）　教会役員
連盟）　副理事長
団体）　プリキンダーガルテンスクール里親の会世話人
代表



理事候補者
候補者氏名 田坂　元彦

（たさか　もとひこ）
【教役者】

永松　博
（ながまつ　ひろし）
【教役者】

杉山　いずみ
（すぎやま　いずみ）
【教役者】

藤井　義喜
（ふじい　よしのぶ）
【非教役者】

松見　享子
（まつみ　きょうこ）
【教役者】

所属教会
横浜ニューライフバプテス
ト教会（神奈川）

大宮バプテスト教会（北関
東）

徳島キリスト教会（中四国） 青葉キリスト教会（神奈川） 恵泉バプテスト教会（東京）

バプテスマ年 １９８３年 １９９３年 １９９０年 １９９５年 １９９３年

奉仕 教会）　牧師
地方連合）　災害対策委員
会顧問、牧師会幹事
連盟）　教役者退職金制度
に関する調査委員
団体）　田園都市教会防災
ネットワーク事務局長

教会）　牧師（８年目）
地方連合）　社会委員長（１
年目）
連盟）　日韓・在日連帯特
別委員会、憲法アクション、
ICT委員会、伝道者養成に
関する委員会
団体）　東京バプテスト神
学校講師（今年10月～）

教会）　牧師
地方連合）　音楽委員
連盟）　理事
団体） NCC常議員、徳島
教職者連合会会長

教 会 ） 執 事 （ 総 務 ） 、奏
楽、教会学校教師（ユース
科）
連盟） 研修委員会、国外
伝道タスクチーム、機関紙
編集委員会

教会）　協力牧師
連盟）　宣教研究所非常勤
所員
団体）　西南学院大学大学
院神学研究科非常勤講師
（臨床牧会実習担当）

推薦教会 港南めぐみキリスト教会
日本バプテスト浦和キリス
ト教会

岡山バプテスト教会
日本バプテスト相模中央キ
リスト教会

神戸伊川キリスト教会

推薦のことば 連盟の機構改革の実践
に、相応しい人物だと推察
しますので、ここに理事候
補として推薦します。
物事を実行する際の綿密
な計画と皆んなの言葉に
耳を傾けつつ組み立てて
いく力を彼の中に見ます。

永松博さんは、多良見教
会、臼杵教会、大宮教会の
牧師として働かれ、連合や
連盟の委員も務めておら
れます。とりわけ、日韓・在
日連帯特別委員NCC在日
外 国 人 の 人 権 委 員 会 な
ど、日本で小さくされている
外国人の権利を保障する
ための活動を続けておられ
ます。
小さくされている者たちへ
の視座から聖書を読んで
おられる永松さんが、連盟
の諸教会が苦闘する中、そ
の視点から連盟の理事とし
て働かれることに期待いた
します。

23 年の理事就任以来、中
四国を代表して地域が抱
える宣教課題を全国に発
信する役割を果たしてき
た。また、自ら先頭に立ち、
連合諸教会に讃美隊を派
遣するなど交流を深めてい
る。徳島では子育てセン
ターと連携して子供達との
交流を深め、自らも里子を
受け入れるなど地域に根
差した問題にも積極的に関
わっている。地方の問題を
全国に発信し、連盟の活動
方針を見出す人材として最
も相応しいと考えられるた
め連盟理事として推薦す
る。

藤井義喜さんは、神奈川バ
プテスト連合の交わりの中
で豊かな賜物を見せてくだ
さっています。機構改革検
討の文脈でも全国オンライ
ン会議に積極的に参加さ
れ、ご発言くださっていまし
た。また前回選挙でも理事
候補者として立たれ、今期
は常設・研修委員会の委
員としてご活躍くださってい
ます。機構改革の内実を深
めるため、また選挙改革が
目指す教役者に偏らない
理事会という点からも、是
非とも理事を担っていただ
きたいと願います。

松見享子さんは、恵泉教会
にて宣教牧会を担う協力牧
師であり、宣教研究所の非
常勤所員でもあります。宣
教研究所は、信仰共同体
として世に立つ連盟にとっ
て不可欠な研究機関であ
り、松見さんはその双方に
深く関わり、教会や信徒の
課題や社会や世界の今日
的課題を研究、その成果を
全国諸教会に発信するな
ど、つなぐ働きに携わっ て
おられます。その立ち位置
ならではの発想、発言は大
変有意であり理事に相応し
く、よって推薦致します。



理事候補者
候補者氏名 加来　国生

（かく　くにお）
【教役者】

所属教会
筑紫野二日市キリスト教会
（福岡）

バプテスマ年 １９７１年

奉仕 教会）　牧師
団体） 九州バプテスト神
学校：評議員、宣教セン
ター委員、後期「教会音楽」
講師

推薦教会
福岡西部バプテスト教会

推薦のことば 加来国生さんは、福岡地方
連 合 会 長 を 2017 年 か ら
2021年まで勤められまし
た。
また筑紫野二日市教会に
おいては、２０年以上にわ
たって地域に根ざした伝
道、牧会を続けておられま
す。一人ひとりに目を配る
配慮と組織全体を見渡すこ
とのできる視野を持つ加来
さんは、連盟理事としても、
諸教会や連盟全体の活動
に目配りをし、リードするこ
とのできる方と確信し、加
来国生さんを連盟理事とし
て推薦いたします。


